

Déjeuner ANOCR47 du 17 avril 2024

Bonjour à vous tous.

Un grand merci à notre secrétaire Marie-Jo SEGUIN et à notre trésorier Michel SEGUIN qui ont organisé ce déjeuner pour nous. Nous vous souhaitons la bienvenue et sommes heureux de vous retrouver nombreux à nos cotés pour partager ce moment entre amis dans un cadre que nous connaissons et qui nous a toujours donné satisfaction.

Malheureusement, plusieurs membres de notre association se sont excusé de ne pouvoir être des nôtres pour raison de santé ou autres rendez-vous médicaux notamment. Nous travaillons déjà pour une nouvelle rencontre cet été.

Je vais maintenant revenir sur un point particulier soulevé lors de notre dernière réunion à BEAUPUY . Comme vous le savez, après deux mandats de trois ans, je ne me représenterai pas pour assurer les fonctions de président lors de notre prochaine « réunion bilan annuelle » courant octobre 2024. J'envisage donc de faire appel à candidature au mois de septembre au plus tard pour trouver un nouveau postulant à la présidence de l'ANOCR47.

Il existe aussi une autre solution difficilement viable, qui consisterait à être rattaché à un département voisin, sous réserve de faisabilité. Cela augmenterait les trajets ce qui n'est pas souhaitable compte tenu de la moyenne d'âge des membres de l'ANOCR47. J'espère que la relève sera assurée à défaut de quoi nos rencontres amicales ne deviendraient plus qu'un souvenir, ce qui serait regrettable

Je vous souhaite maintenant de passer un excellent moment et un bon appétit.

Dans une ambiance très chaleureuse, heureux de nous retrouver, nous nous sommes attablés et avons levé notre verre à la santé de tous et à l'amitié qui nous rassemble. Chacun de nous a pu selon son goût choisir son menu, un vrai bonheur.

Avec plaisir nous avons vu arriver le chariot des desserts très bien achalandé, comme à l'accoutumé nous avons pu déguster deux ou trois desserts. Gourmands nous sommes, gourmands nous resterons!

Voici quelques photos souvenir:



